



朝日の風

令和6年 12月 9日
朝日小学校 No. 14

持久走記録会

12月6日(金)に、持久走記録会を行いました。風がなく穏やかで、絶好の日和でした。子どもたちは、体育の授業や駆け足運動で練習してきた力を発揮して、精いっぱい取り組んでいました。6年生にとっては、小学校最後の記録会となりました。全力で走りきった後の表情が、とてもすがすがしかったです。

各学年の試走会より順位を上げた子や目標タイムをきれて喜んでいる子、悔しい思いをした子など、さまざまだったと思います。走りきることができたことに自信をもってくれるといいなと思います。

当日の様子と感想

<6年生の感想より>

- ・試走より26秒速く走ることができ、目標順位もこえることができました。今までしっかり走ってきてよかったと思いました。
- ・順位は変わらなかったけれど、秒数が上がって(タイムが縮まって)うれしかったです。
- ・順位は少し下がってしまったけれど、目標の6分を切ることができて、うれしかったです。
- ・順位は試走より1つ下がってしまったけれど、タイムは1秒上がって去年より1位上がったのでよかったです。



<6年生>
小学校最後の持久走記録会の様子



朝日っ子作品展&刈谷っ子ギャラリー

◇「朝日っ子作品展」では1・3・5年生の図工の作品が、12月10日(火)～13日(金)に朝日小学校体育館で展示されます。

◇「刈谷っ子ギャラリー」では2・4・6年生の作品が、12月11日(水)～15日(日)に刈谷市美術館で展示されます。

ぜひ、ご鑑賞ください。



<4年生の作品>

お知らせ

これまで、心の教室相談員として勤務しておりました深谷さやか相談員ですが、都合により11月末をもって退職することとなりました。この紙面をもって、お知らせいたします。

なお、相談活動につきましては、引き続き小木相談員が担当させていただきます。合わせて、ご承知おきください。